



Person Hermann Köberl

Geboren Gestorben

03.03.1913 | 12.07.2007

Geboren in Rohrbach bei Lilienfeld. War vom 01.07.1945 bis 31.10.1947 als Leiter der Kartenstelle und vom 01.07.1945 bis 31.12.1946 zugleich als Wohnungsreferent im Stadtamt Liezen beschäftigt.'

War in erster Ehe mit Josefa, geb. Neff, verheiratet. In zweiter Ehe ab 05.05.1955 mit Johanna Maria, geborene Fasching, geb. 13.05.1924 in Bad Aussee.

Kinder: Brigitte, geb. 1938, Herbert, geb. 1944

Aus der Ehe mit Johanna Maria: Dr. Markus Köberl, geb. 1962.

Hermann Köberl ist 1955 nach Bad Aussee verzogen, wo er 2007 verstarb.

Quelle: Personalakt; Auskunft Dr. Markus Köberl.

 Verfasser: Karl Hödl, 22. 11. 2011; Mag. Katharina Ernecker, 30.01.2025.

 Letzte Überarbeitung: 30.01.2025

Angaben ohne Gewähr, Stand 05.02.2026 04:37:18